

Thema: Prater Wien

Autor: A.Richter-Trummer

# Wer übernimmt die Pratersauna?



Fotos: Jöchl, Pratersauna (2), Facebook.com/kaveh.volksgarten

[www.city4u.at](http://www.city4u.at)

[facebook.com/city4uat](https://facebook.com/city4uat)



Dreimal in Folge wurde sie zum zweitbesten Club im deutschsprachigen Raum gewählt, jetzt steht sie vor dem Aus: Die Pratersauna soll den Besitzer wechseln. Stefan Hiess und Hennes Weiss gehen, doch wer kommt? Zwei Wiener Clubbetreiber hätten da Interesse: Martin Ho (ganz li.) und Kaveh Ahi (li.). Der erfolgreiche Gastronom und DOTS-Inhaber Martin Ho eröffnete Anfang März mit dem VIE i PEE sein bereits viertes Lokal – direkt neben der Pratersauna. Der Volksgarten könnte sich als einer der wenigen gut gehenden Clubs das Risiko einer Neuübernahme leisten. Gut möglich, dass wir bald zum Tanzen in den Voga 2 gehen – im Prater...




**CITY4U**  
ANNA RICHTER-TRUMMER

**Bald nicht mehr? Stefan Hiess, Hennes Weiss.**



Story auf [city4u.at](http://city4u.at)

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag